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Sitzungsprotokoll 
Protokollant*in: Theo Bernhard 

 
 
Tagesordnung 
 

1. Jour Fixe 
2. FakRat 
3. Feedbackrunde: Dies Academicus und Tag der offenen Tür 
4. Finanzanträge 
5. Gremienrunde 
6. Sonstiges 
 

Anwesend: 
Sophia Moosmann Zoe Rühlmann Johanna Häffner 
Leo Morgenthal Malin Köthe Barbara Beeck 
Johannes Klenk Christoph Hilsberg Max Gröner 
Mia Ammon Theresa Kaufmann Judith Kretzschmar 
Sebastian Steimer Paul Bumiller Richard Schopf 
Fridolin von Nathusius Theresa Högl Raphael Scholz 
Daniel Winkler Lucas Fuchs Jana Kienle 
Johnny Graf Elias Schlumberger  Carolin Schwarz 
Elias Haaf Malte Braunwarth Anna Pelzeter 
Franziska Heider Franziska Dietz Mia Papp 
Nis-Peter Nissen Moritz Nagel Josina Arnold 
Anna Pöhlmann Lea-Sophie Munk Theo Bernhard 

 
Beginn: 19:05 Uhr  Ende: 19:46 Uhr 
 

1) Jour Fix 
• Zoe war da 
• Umfrage bei Leuten die einen Studienplatz erhalten haben, ihn aber abgelehnt 

haben, Frage nach dem Warum 
o Es lag nicht am Modulangebot 
o Ausschlaggebend waren schlechter ÖPNV und hohe Mietpreise 
o Kruse schlägt „Erreichbarkeitskarte“ vor, was alles im Umkreis von 15-30 min 

erreichbar ist 
• Bachelor Biodiversität: Treffen zur Aufarbeitung 

o Momentan sehr Ökologie-lastig 
o Mehr Fokus auf Landwirtschaft 

• Prüfungsamt Teilzeitstudium 
o Nicht sofort einführbar, da Satzungsänderung länger dauert 



 

 

• Modul Zukunftsbox 
o Zulassungsfrage (nur 10 Plätze) um Kreativität unter Beweis stellen zu 

müssen 
o 20 Lehramtsstudenten ebenfalls im Modul, kann sowohl im Master, als auch 

im Bachelor gemacht werden 
2) FakRat 

• StuKo durchgesprochen und beschlossen 
• Ging um Teilzeitstudiengang (siehe Jour Fix) 
• Prüfungsordnung Master 
• Marketing für Bachelorstudiengänge 
• Extra Strategiebesprechungen, in Zukunft öfter, da Sitzungen aktuell lange dauern 
• Bei Professuren Umwandlungen zu Mittelbaustellen dadurch sind mehr Leute 

einstellbar 
• Arbeitsgruppen vom Strategieworkshop: Nagoya 

o Protokoll durch Raubbau und Verlust einheimischen Wissens  
o Entschädigung nötig bei Einfuhr von Proben und Daten 
o Jährliche Aufklärung des FakRats dazu 

• Berufungsverfahren 
• Nächster Fakultätstag soll am Meiereihof stattfinden 
• Finanzierung einer Programmlizenz 

3) Feedbackrunde: Dies Academicus und Tag der offenen Tür 
• Erstellung eines How-tos geplant 
• Von 800 angeforderten Bechern wurden ca. 300 verkauft 
• Lage war für den Tag der offenen Tür nicht optimal, evtl. mehr Zusammenarbeit mit 

den Studiengangberatern 
• Präsenter sein als Stand (Fahne vom Slush-Eis mieten?) 
• Standortalternative schwierig, da man als Fachschaften zusammensteht 
• Bachwasser lief besser, machen wir überhaupt nochmal Slush-Eis? 
• Schichten haben gut funktioniert 
• Aufbau hätte mehr Leute benötig, evtl. Aufbauschicht? 
• Kritik an Frau Contzen, Musik leiser drehen, kein professionelles Verhalten 
• Im Feedbackgespräch nochmal die Kosten der Musiktechnik erwähnen 

o Kostenübernahme für kommendes Jahr? 
o Fachschaft kümmert sich gerne drum 
o Uni wirbt damit, will aber nicht mitfinanzieren 

4) Finanzanträge 
• keine 

5) Gremienrunde 
• Social Media Gremium: 

o Bilder vom Dies und Tag der offenen Tür bitte im Ordner in Ilias hochladen 
• Erstiorga Gremium: 

o Verteilung von Aufgaben, teilweise startet Arbeit dazu jetzt schon 
o Wer Interesse hat noch dazuzukommen, Anfrage in WhatsApp stellen  

• Wahlergebnisse sind raus 
o Glückwunsch an alle Gewählten 
o Erstmal auf weiter Mails warten 

6) Sonstiges 
• Paul: Kernteam AG Lehre 2030 

o Programm zur Umstrukturierung der Lehre mit unterschiedlichen 
Untergruppen, studentische Perspektive ist gefragt 

o Im Kernteam kommen alle Untergruppen zusammen 



 

 

o Jmd. neues von FSA, Anna P. macht es 
• Paul/Theo/Martin: Masteranten Abschlussfeier (05.07.24) 

o Unmut über fehlende Masterabschlussfeier von der Fachschaft 
o Kommunikation mit Frau Winkler hat nicht gut geklappt 
o Suche nach Räumlichkeit von Absolventen 
o Wenig Leute da und bereit zu helfen 
o Nochmal Kontakt mit Martin aufnehmen 

• Max G.: alte TMS-Bar 
o Werkstatt für Umbau ist belegt 
o Kein Platz in der Scheune an der TMS, Sebastian fragt in der Asta-Sitzung 

bei Inga nach 
• Anna P: 03.07.24 18:15, StuPa-Sitzung in HS35, gerne vorbeikommen 
• Leo: Kultur-TMS, Open Stage mit Startup-Garage und Slush-Eis 

 
Luisa/Zoe beenden die Sitzung um 19:46 Uhr 


